
議
会
に
国
民

健
康
保
険
税
不

均
一
課
税
の
説

明
が
あ
り
ま
し

た
。
合
併
に
伴

い
、
合
併
協
議

会
の
確
認
事
項
と
し
て
１
７
年
度

ま
で
国
民
健
康
保
険
税
は
不
均
一

課
税
に
決
定
さ
れ
て
い
ま
す
。

旧
市
町
村
で
の
課
税
率
の
実
態
、

税
の
計
画
額
、
準
備
基
金
な
ど
が

示
さ
れ
た
が
、
旧
市
町
村
で
は
、

相
当
の
税
額
の
開
き
が
あ
り
、
１

８
年
度
以
降
に
、
ど
の
よ
う
に
課

税
す
る
の
か
が
大
き
な
課
題
と
な

り
そ
う
で
す
。
い
き
な
り
、
１
８

年
度
か
ら
統
一
す
る
こ
と
で
税
額

が
一
人
当
た
り
２
万
円
近
く
高
く

な
る
旧
町
村
も

出
て
来
そ
う
で

す
。
旧
町
村
国

保
準
備
基
金
が

焦
点
に
な
り
そ

う
で
す
。
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収
入
役
人
事
決
着
！｢

長

重
信｣

氏
就
任

６
月
定
例
議
会

６
月
定
例
市
議
会
が
６
月
２
日
か
ら

２
０
日
ま
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
今
回

の
議
会
に
は
予
算
議
案
は
な
く
、
事
件

議
案
１
０
件
、
専
決
処
分
承
認
議
案
３

件
、
報
告
１
２
件
が
あ
り
、
最
終
日
に

全
議
案
が
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

議
員
提
出
議
案
が
初
め
て
提
出
さ
れ

た
が
、
賛
成
少
数
で
議
案
５
件
と
も
否

決
さ
れ
ま
し
た
。

最
終
日
に
は
、

３
月
議
会
で
は

見
送
ら
れ
て
い

た
収
入
役
人
事

が
提
案
さ
れ
、

無
記
名
投
票
の

結
果
、
２
１
対

１
１
で
承
認
さ
れ
ま
し
た
。
市
役
所
を

３
月
に
定
年
退
職
さ
れ
た｢

長

重
信｣

氏
で
す
。

こ
の
収
入
役
人
事
に
つ
い
て
は
、
今

回
の
定
例
会
一
般
質
問
で
も
３
議
員
か

ら
質
問
も
あ
り
、
市
民
の
関
心
の
的
に

な
っ
て
い
ま
し
た
。

５月臨時市議会で『前代未聞・日田

市始まって以来の出来事』が起こりま

した。それは、今後の２年間の議会人

事が協議され、増員選挙で大幅に増え

た市政クラブが、議長をはじめ常任、

特別委員会委員長、副委員長の主要ポストをほぼ独占する

という、日田市政始まって以来の事態となりました。

市政クラブと公明党の会派の議員が議会の主要人事のポ

ストをほぼ独占し、４つの常任委員会の委員長、副委員長

の８ポストの内、教育民生委員長以外のポストは、市政ク

ラブ６ポスト、公明１ポストで占められました。

また、議会の運営日程等を審議する議会運営委員会の委

員長、副委員長も市政クラブで独占されました。残る三つ

の特別委員会の委員長、副委員長ポストも市政クラブの独

占となりました。

２年間の議会運営が、、？
日田市始まって以来の出来事

今年の国民健康保険税は不均一課税ですが、来年は・・・

５
月
臨
時
議
会
で
、
バ
イ
オ
マ
ス
活

用
施
設
建
設
工
事
請
負
契
約
の
締
結
が

議
案
と
し
て
提
出
さ
れ
可
決
さ
れ
ま
し

た
。
審
議
過
程
で
、
約
６
億
３
千
万
円

の
工
事
を
約
１
０
ヶ
月
で

完
成
す
る
た
め
、
工
事
施

工
に
つ
い
て
は
安
全
第
一

で
作
業
を
行
う
よ
う
付
言

し
て
い
ま
す
。

第
３
３
回
町
内
対
抗
ナ
イ
タ
ー
ソ
フ

ト
ボ
ー
ル
大
会
で
諸
留
町
が
初
優
勝
し

ま
し
た
。
昨
年
ま
で
諸
留
町
の
大
黒
柱

で
し
た
五
島
哲
也
君
が
今
年
４
月
に
急

死
し
、
五
島
君
の
た
め

に
も
優
勝
が
目
標
で
し

た
。
決
勝
戦
は
田
島
１

丁
目
と
戦
い
、
８
対
１

で
勝
ち
、
五
島
君
の
霊

前
に
優
勝
の
報
告
し
ま

し
た
。

議会内で多数の議員を持つ会派は、確

かに優位に立つことになります。しかし、

ただ数のみで押し切るのは、今後の議会

運営において大変問題が多いのではない

でしょうか。もっとバランスを考えた人事は出来なかったの

かと残念です。議会トップの姿勢に対し疑念を抱くものです。

社民クラブ５名を初め４会派など１４名は全くのポストな

しの異常事態となりました。１４名の中には６期議員をはじ

め、回期の長い議員もいます。

各委員長、副委員長とも１期の議員です。はたして、この

人事で合併後の厳しい２年間を乗り切ることができるのか？

すでに、５月臨時議会、６月議会での

委員長答弁などを見ると、今後、不安が

大きく残ります。新委員長の手腕を期待

すると共に今後の議会運営に不安を覚え

る、後半のスタートになりました。

バ
イ
オ
マ
ス
活
用
施
設
建
設
始
ま
る

町
内
対
抗
ソ
フ
ト
ボ
ー
ル
大
会
で

諸
留
町
が
悲
願
の
初
優
勝
！
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市民相談室 開設中
菅田議員は市民相談室を開設しています。市政に対しての

要望・疑問・意見など。 また、個人的な相談、悩み、結婚

問題なども気軽に相談下さい。

秘密厳守で相談を受けます。

☆自宅電話 0973-22-4577

☆自宅ＦＡＸ 0973-22-4598

☆携帯電話 090－8222－6560

☆携帯メール hitafuji@ezweb.ne.jp

☆パソコンEメールも開設しています｡

sugatato@almond.ocn.ne.jp

☆菅田敏幸ホームページを開設中
http://www.hitafuji.com/

ホームページを一度ご覧になって下さい。

５月臨時議会 補正予算
☆地域振興基金管理費（基金積立）・３，５００，０００千円

☆総合文化施設建設費・・・・・ ２，１００，０００千円

☆検診機器購入補助（成人検診センター） ２１，５２５千円

☆駅北公園用地購入費他・・・・・ １０６，８８０千円

☆赤石本村虫秋線改良工事費・・・・ ４９，０００千円

☆湯山線改良工事費測量委託費他・・・・４０，０００千円

☆防災行政無線整備・統合事業・・・・１１２，４００千円

☆大山小学校グランド改修事業・・・・・１９，０００千円

☆旧矢羽田家住宅納屋改修工事費・・・ ４，６００千円

☆大山文化センター屋根防水工事費・・・１２，６００千円

☆Ｂ＆Ｇ中津江海洋センター外壁塗装工事費・・ ４，４００千円

☆その他（事務費等）・・・・ ８５，１３２千円

平成１７年度一般会計 ５月議会補正後総額

３７，６１５，０９８千円

▼８月 ７日 バドミントン市小学生大会（総合体育館）

▼８月 ７日 あまがせ七夕祭り（天瀬温泉街）

▼８月２０日 日田夏まつり（中の島町三隈川公園）

▼８月２１日 ひた三隈川鮎まつり（竹田公園周辺）

▼８月２１日 リバーフェスタin三隈川（三隈川周辺）

▼８月２７日 夕暮れ市陸上記録会（陸上競技場）

▼８月２７日 中津江ミュージックフェスティバル（中津江村）

▼８月２８日 日田ウインドオーケストラ定期演奏会（市民会館）

▼９月 ４日 市主催『吉本バラエティーショー』（市民会館）

▼９月 ５日 第３回定例市議会開会、２６日閉会予定

▼９月１０日～１１日 バドミントン県小学生大会（総合体育館）

▼９月１１日 市陸上記録会（陸上競技場）

▼９月１２日～１４日 日田市議会一般質問（市役所議場）

▼９月１７日～１８日 県民体育大会（国体種目開催地）

バドミントン競技（総合体育館）

▼９月２４日 高塚愛宕地蔵尊秋の大祭（高塚愛宕地蔵尊）

▼９月３０日 市戦没者追悼式（市民会館）

▼１０月 ２日 市民健康福祉まつり（中城グランド周辺）

▼１０月 ２日 鯛生金山祭り（中津江村）

▼１０月８～９日 小鹿田焼民陶祭（源栄町窯元）

▼１０月１５～１６日 日田天領まつり（月隈公園周辺）

▼１０月１６日 大行事神社河童踊り『磐戸楽』（三ノ宮１丁目）

▼１０月２０～２７日 五馬くにち楽（天瀬町金凝神社他）

スポーツ・催し物情報 (８月～１０月)

議
会
に
学
校
規
模
適
正
化
計
画
の
進
捗

状
況
が
報
告
さ
れ
ま
し
た
。
こ
の
中
で
、

該
当
５
小
学
校
で
校
区
内
の
育
友
会
を
中

心
に
、
意
見
の
一
致
に
向

け
て
話
し
合
い
が
進
め
ら

れ
て
い
ま
す
。
該
当
小
学

校
１
校
か
ら
２
校
に
つ
い

て
は
『
統
廃
合
は
や
む
を

得
な
い
』
と
の
意
見
が
多

数
を
占
め
、
統
廃
合
を
前
提
に
話
し
合
い

が
続
い
て
い
ま
す
。

校
区
内
の
意
見
集
約
を
終
わ
り
、
１
２

月
議
会
に
「
統
廃
合
の
議
案
を
提
出
し
た

い
」
と
考
え
て
い
る
よ
う
で
す
。
今
後
は
、

統
廃
合
先
の
小
学
校
と
児
童
の
交
流
も
積

極
的
に
行
い
、
不
安
解
消
に
向
け
て
努
力

し
て
い
く
よ
う
で
す
。
。

一般質問で桂林地区公民館の建設を急ぐよう質問があり

ました。市中心部では日隈公民館が１０年前に建設、今年

４月には若宮公民館がオープンしました。

残されたのは、咸宜校区、桂林校区であり、このたびの

総合文化施設建設に伴い、中部公民館は咸宜小学校横の元

養護学校跡地に２年先までに新築されて移転する予定です。

この場所はどちらかと言うと咸宜校区であり、いずれは

咸宜地区公民館になります。

桂林地区住民にとっては、黙ってい

られないことと思います。咸宜地区・

桂林地区公民館を同時に建設すれば、

一地区一公民館建設構想が完成します。

ここまで来れば、地区住民の奮起が必要と思います。

市の計画では、何年先に桂林公民館が建設されるのか全く

不明です。地区住民が立ち上がるべきではないでしょうか。

！！

平成１７年３月２２日付けで国か

ら、日田市全域が過疎地域としてみ

なされる旨の公示がされました。そ

のため、過疎地域自立促進計画が策

定され、その計画案が議会に提案さ

れました。

この計画に記載された事業で、過疎対策事業債の適用を

受けると充当率９５～１００％で起債額の７０％が地方交

付税で補填されます。

このために、交通体系、農林業はじめ生活環境の整備な

どあらゆる事業が上げられています。計画書には、平成１

７年度から２１年度までの５年間の計画案が示され、その

年度の事業計画も立てられています。

各事業の具体的な内容や事業実施に

当たっては、今後、必要度、優先順位

等精査し、議会提案されてきます。

小
学
校
統
廃
合
計
画
が
前
向
き
に
！

市全体が過疎地域指定を国から受ける
自立促進計画案を可決・・今年から５年間


